



Sergio Gutiérrez Luna celebró elección.

Descarta San Lázaro que se pueda impugnar la elección

PILAR MANSILLA

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó que no existe ningún elemento jurídico para impugnar la elección del Poder Judicial realizada el pasado domingo. Aseguró que el proceso cuenta con legitimidad y está respaldado por la participación de millones de ciudadanos.

"No hay ningún elemento jurídico, no hay ningún precedente ni ningún elemento jurídico, porque, además, ¿cuál sería la votación que le diera legitimidad? ¿Cuál sería el número, el porcentaje que daría legitimidad a una votación? Pues la verdad es que no lo hay", cuestionó.

Gutiérrez Luna destacó que 13 millones de personas acudieron a votar, una cifra que consideró relevante. "A mi juicio, importante, 13 millones no es menor; 5 millones 700 (mil), o 5 millones 900 (mil) llevaba el que quedó como presidente de la Corte, si mal no recuerdo, que es una votación bastante importante, que algunos partidos políticos no tienen esa votación. Entonces yo creo que sí hay legitimidad".

Cuestionado sobre si desde el Instituto Nacional Electoral (INE) existe algún sustento legal para impugnar el proceso, respondió tajante: "No. Es un show, es un show de la oposición y está en la ruta que ellos han tenido de rechazar desde siempre esta reforma al Poder Judicial, para conservar los privilegios que ellos tenían".

En relación con la posible intervención de instancias internacionales, el diputado federal descartó esa posibilidad.

Respecto del uso de materiales conocidos como *acordeones* y a señalamientos sobre posibles acarreo durante la jornada, aseguró que el modelo implementado es perfectible y que el ejercicio podría replicarse en votaciones futuras.

"Es un ejercicio que se puede perfeccionar, donde también nosotros, como legisladores, tendremos que ver en qué parte de la ley, incluso tal vez de la Constitución, tengamos que hacer ajustes", indicó.